

# Pétition

## Promotion de la jeunesse 2



Accepté par la Session des jeunes par 138 voix contre 28

**Année:** 2010  
**Thème:** jeunesse  
**Destinataire:** -  
**Type d'entrée:** Pétition

### Contenu:

Nous soutenons en tous points le projet de la Loi sur l'encouragement de l'enfance et de la jeunesse (LEEJ) que nous jugeons en phase avec la réalité.

Cependant, afin d'améliorer la coordination entre les offices fédéraux traitant des questions de jeunesse, nous demandons la mise en place d'une conférence annuelle réunissant les fonctionnaires fédéraux de ces offices, à l'image de la Conférence des délégués cantonaux à la jeunesse.

### Justification:

Nous constatons que la coordination entre les offices fédéraux pourrait être améliorée. Le projet proposé permet de favoriser l'échange d'informations puisqu'il n'existe pas d'Office fédéral de la jeunesse.

Nous proposons d'inscrire la conférence annuelle dans l'ordonnance d'application de la LEEJ.

Cette conférence qui réunit le personnel de l'administration traitant des questions de la jeunesse aborde chaque année un thème d'actualité. Les projets les plus novateurs en matière de promotion de la jeunesse sont présentés lors de cette conférence.

Chaque office doit être représenté lors de la conférence par au moins un délégué.

Le pilotage du projet est confié à l'Office fédéral des assurances sociales par l'intermédiaire du secteur « Questions de l'enfance et de la jeunesse ».

### Informations intéressantes sur le thème et Document

### Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé